

# Supreme Court of Canada / Cour suprême du Canada

*(Le français suit)*

## JUDGMENTS IN LEAVE APPLICATIONS

**April 15, 2021**

**For immediate release**

**OTTAWA** – The Supreme Court of Canada has today deposited with the Registrar judgments in the following leave applications.

## JUGEMENTS SUR DEMANDES D’AUTORISATION

**Le 15 avril 2021**

**Pour diffusion immédiate**

**OTTAWA** – La Cour suprême du Canada a déposé aujourd’hui auprès du registraire les jugements dans les demandes d’autorisation suivants.

---

### GRANTED / ACCORDÉE

*Sa Majesté la Reine c. J.D. (Qc) (Criminelle) (Autorisation) ([39370](#))*

La requête en prorogation du délai de signification et de dépôt de la réponse à la demande d’autorisation d’appel est accueillie. La demande d’autorisation d’appel de l’arrêt de la Cour d’appel du Québec (Montréal), numéro 500-10-006564-171, 2020 QCCA 1108, daté du 2 septembre 2020, est accueillie.

The motion for an extension of time to serve and file the response to the application for leave to appeal is granted. The application for leave to appeal from the judgment of the Court of Appeal of Quebec (Montréal), Number 500-10-006564-171, 2020 QCCA 1108, dated September 2, 2020, is granted.

---

### DISMISSED / REJETÉES

*A.A. v. R.A. (Que.) (Civil) (By Leave) ([39461](#))*

The application for leave to appeal from the judgment of the Court of Appeal of Quebec (Montréal), Number 500-09-028835-205, 2020 QCCA 1301, dated October 9, 2020, is dismissed with costs.

La demande d’autorisation d’appel de l’arrêt de la Cour d’appel du Québec (Montréal), numéro 500-09-028835-205, 2020 QCCA 1301, daté du 9 octobre 2020, est rejetée avec dépens.

---

*Mohd Ali Hirji, also known as Mohamedali Hirji Mohamed Lalani, Parin Mohd Ali Hirji, also Known as Parin Mohamedali Hirji Lalani v. Owners Strata Corporation Plan VR 44 (B.C.) (Civil) (By Leave) ([37420](#))*

The application for leave to appeal from the judgment of the Court of Appeal for British Columbia (Vancouver), Number CA46384, 2020 BCCA 285, dated October 23, 2020, is dismissed with costs.

La demande d'autorisation d'appel de l'arrêt de la Cour d'appel de la Colombie-Britannique (Vancouver), numéro CA46384, 2020 BCCA 285, daté du 23 octobre 2020, est rejetée avec dépens.

---

*Daniel Rousseau c. Agence du revenu du Québec (Qc) (Civile) (Autorisation) ([39446](#))*

La demande d'autorisation d'appel de l'arrêt de la Cour d'appel du Québec (Québec), numéro 200-09-009888-188, 2020 QCCA 1308, daté du 9 octobre 2020, est rejetée avec dépens.

The application for leave to appeal from the judgment of the Court of Appeal of Quebec (Québec), Number 200-09-009888-188, 2020 QCCA 1308, dated October 9, 2020, is dismissed with costs.

---

*Carole McSween c. Ordre des psychologues du Québec (Qc) (Civile) (Autorisation) ([39497](#))*

La demande d'autorisation d'appel de l'arrêt de la Cour d'appel du Québec (Montréal), numéro 500-10-007348-202, 2020 QCCA 1100, daté du 28 août 2020, est rejetée.

The application for leave to appeal from the judgment of the Court of Appeal of Quebec (Montréal), Number 500-10-007348-202, 2020 QCCA 1100, dated August 28, 2020, is dismissed.

---

*Gestion Tasa Inc. (aussi appelée La Plaza Sami Fruits ou Plaza Sami Fruits) et La Maison Sami T.A Fruits Inc (aussi appelée Sami Fruits) c. Ville de Montréal (Qc) (Civile) (Autorisation) ([39502](#))*

La demande d'autorisation d'appel de l'arrêt de la Cour d'appel du Québec (Montréal), numéro 500-09-027861-186, 2020 QCCA 1391, daté du 29 octobre 2020, est rejetée.

The application for leave to appeal from the judgment of the Court of Appeal of Quebec (Montréal), Number 500-09-027861-186, 2020 QCCA 1391, dated October 29, 2020, is dismissed.

---

*Gordon Schembri, Schembri Financial Limited, 41 Columbia Inc., King & Columbia Inc., 69 Columbia St. Inc., 5 Rittenhouse Inc., The Block Inc., The Block I Inc., The Block II Inc. and 1765998 Ontario Inc. v. Al Way, Kingsley Financial Inc. and Triumph Financial Holdings Inc. (Ont.) (Civil) (By Leave) ([39514](#))*

The application for leave to appeal from the judgment of the Court of Appeal for Ontario, Number C60837, 2020 ONCA 691, dated November 2, 2020, is dismissed with costs.

La demande d'autorisation d'appel de l'arrêt de la Cour d'appel de l'Ontario, numéro C60837, 2020 ONCA 691, daté du 2 novembre 2020, est rejetée avec dépens.

---

Supreme Court of Canada / Cour suprême du Canada :  
[comments-commentaires@scc-csc.ca](mailto:comments-commentaires@scc-csc.ca)  
(613) 995-4330

